
智行理财网
德国有没有股指期货 德国有没有股指期货交易

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于德国有没有股指期货，德国有没
有股指期货交易这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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期货市场的主要合约包括

期货市场的主要合约通常包括以下几种:

1.商品期货:如金融和有色金属期货(如金银铜铝期货)、农产品期货(如糖期、豆油
期和棉花期货)、能源期货(如原油期货和天然气期货)等。

2.货币期货:主要包括对美元、欧元、日元等主要货币的期货合约,用于管理汇率风
险。

3.利率期货:主要包括国债期货、全球债券期货等,用于管理利率风险。

4.证券期货:包括股票指数期货和单只股票的期货,用于管理价格风险。如上证50ET
F期货、中证500期货和个股期货等。

5.房地产期货:主要包括房地产价格指数期货等,用于管理房价风险。部分区域性交
易所推出了部分城市的房产期货。

6.天气期货:如降雪天数期货、气温期货等,主要用于能源、交通和农业企业管理天
气风险。部分国际交易所有推出相关合约。

7.经济指标期货:如失业率期货、通胀期货、国内生产总值期货等。可用于对电子
产业和服装等行业管理经济周期带来的风险。部分国外交易所有推出少量相关期货
合约。

外盘国际期货有哪些产品，为什么有些人要做外盘期货呢？

好多原因，其中最重要一条，就是我们境内品种不够丰富，以及管制太严重。举个
例子，曾经境内期货的王者，金融衍生品里的明珠，股指期货，2015年9月被限制
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了。好多散户，也就是韭菜们，认为股指期货是造成股市大幅下跌的元凶，至今三
年了，股指期货残废中，A股也没涨，深成指已经跌破股灾底，上证也差几十点就
破2638股灾底。现在还有人说股市下跌最大原因是股指期货吗？国内管控这么严格
，股指期货IF合约流动性从每天两百万张，一下萎缩了99%，现在也就两万张的成
交量。但是市场的避险需求却摆在那里，导致买了A股的大机构，百八十亿的持仓
，很难通过境内的股指期货，套期保值，无法避险，除了只能抛股票避险（这也是
牛短熊长的原因之一，无法套期保值，被迫止损，止损时挤兑，互相杀价，踩踏，
最后大家全部元气大伤，靠时间来休养生息）以外，只好去境外寻找对冲风险工具
，例如新加坡富时中国A50股指期货，这是买卖中国股市指数的期货品种，就单单
这一个品种的最近持仓量是84万张，是国内IC，IH，IF三大股指期货品种总持仓量
的十倍。套期保值的需求被逼到了境外。被逼的去新加坡交易股指期货来对冲A股
风险的机构和参与的个人投资者，日益增多。这还只是新加坡交易所一家，加入M
SCI以后，香港，欧洲，美国，等等都上市了与中国股市相关的指数期货，来满足
和方便参与中国A股投资的机构资金避险。监管适当，可以稳定市场，但是要及时
退出，不要总干预市场，时间越长伤害越大，市场越畸形，后遗症越大。监管过严
，过长，避险需求境内无法满足，资金就会在境外交易避险工具，这样发展下去，
股指期货流动性大部分在境外，请问，以前遇到股灾，还可以监管干预，当股指期
货流动性跑境外去了，管理层还如何对股指期货监管？当再次出现重大风险，该监
管控制的时候，你再也控制不了，你不可能干预其它国家交易所品种的交易，这对
我国金融市场稳定和安全，是重大威胁。这只是为什么有一部分投资者去交易境外
品种的一个原因之一，还有好多原因，留给其他人叙述吧，我只是捡一个很重要的
问题说说。

端午节后股市怎么走？

端午节后股市怎么走？

今天周三尾盘三指齐红，尾盘资金流入加速，不知道是不是端午节有潜在利好。今
天总体是白马和科技行情，喝酒吃药和科技股来回切换，这里再次提醒，喝酒吃药
风险已经大于机会，接下来大盘站稳3000，必须是金融证券科技发力，因为只有这
几个板块可以拉指数和提升人气。今天盘尾本打算减仓过节避险，但是三指齐红，
上证就差一丝就新高，所以就没有减，持续新高就没必要人为猜顶逃跑，顶是个区
域，也不是一天就崩了，所以继续坚定持有。

那么端午节后怎么走，我认为3000点志在必得，因为金融证券科技目前都是试试
水，并没有真发力。那么会以什么样的形式上攻呢，我认为周末如果有利好，直接
以大阳线的形式直接破3000，如果周末利空或者金毛又嘴炮，低开或者中阴线一天
然后晃悠着上攻，总之这里攻势不改，加速上攻越来越急迫，所以继续持有，无视
短期震荡，如果有系统风险，盘中会提示，所以，继续坚定持有！
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股指期货究竟是什么鬼？

这两日被“股指期货”一词刷屏，缘由是中国金融期货交易所（中金所）发布了一
则消息！

为了方便理解，小白把他们的发布内容简化了一下，粗略地说是：

1、2月17日起，提高股指期货的交易手数，由原先的10手提高到20手；

2、股指期货的保证金由原来的40%降低到沪深300（20%）、上证50（20%）、
中证500（30%）；

3、手续费由原来的0.23%降低到0.09.2%。

这代表什么？大家似乎是懂非懂，有些干脆就看蒙了是吗？别急，小白这就给你解
释。

首先从基本的说起，什么是股指期货？

如果不清楚，股票总会知道吧？每个股票都会有自己的价格，比如现在贵州茅台每
股的价格是348元左右，那许许多多像贵州茅台这样的股票组合在一样，又怎么衡
量它的价格？一般指数来衡量，比如上证指数就代表了上交所股票交易的价格。

那什么是股指期货？

通俗的理解就是可以提前买卖指数（比如上证指数）的一个工具。

1、举例：李小白提前预测到未来上证指数价格涨到3400点，于是他从现在的价格
3130点买入，到3400点时卖出，赚了3400一3130=270点。

2、当然他也可以提前卖出：

举例：张小白预感到未来股市不妙，非常担忧，于是他提前在目前的3130点上卖
出上证指数，跌到3000点后他又买回来，赚了3130一3000=130点。

这也就是我们平常所说的期货作空。

目前交易所里可以买卖股指期货指数一共有3种，一个是上证50，指上交所里规模
比较大的50只股票组成。一个是沪深300，是在上交所和深交所里挑出300只规模
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比较大的股票构成的指数；还有是中证500，指除了沪深300以外，在上交所和深
交所时挑出500只规模比较大的股票构成的指数。

嘿嘿，小白费了那么大的笔墨，你应该明白股指期货是什么鬼了吧！

好了既然理解了，那我们就来说说中金所的“新规”（其实也不算新规）到底意味
着什么，小白逐一解读：

小白：原来我最多只能交易10手，现在提高到20手，我是不是更灵活，更方便了
呢？

小白：保证金其实相当于我们平常说的押金，你买进或者卖出股指期货首先要有一
定的押金。

举例：

A、现在沪深300一手的价格是102万（3430点×300元，1个点的价格是300元）
左右，如果是40%的保证金，你要40万左右就可以买到一手，如果是20%的保证金
，你只要20万可以买到一手。

可见，降低保证金使固定的资金下可以买到更多股指期货，提高了钱的使用效应，
当然也放大的资金的风险和收益。

B、举例：在保证金20%的情况下，王小白如果买入1手股指期货，但不幸的是沪
深300从他买进的是3430点跌到3400点，在悲伤之余算了一笔账，一供亏损了：

亏损：（3430一3400）×300×(1÷20%)=4.5万

亏损率：4.5÷20=22.5万（不少吧！）

3、手续费由原来的0.23%降低到0.09.2%；

小白：这个就很好理解了，相当于你卖出股指期货的费用由原来的23%降低到9.2
%，对你肯定是一个利好。

说到了说大家可能就会产生一个疑惑，既然股指期货好处那么多，为什么不提前放
开呢？小白要告诉你：股指期货交易2015年6月以前是没有那么多限制的，2015年
股灾发生后，中金所把手续费提高到23%,保证金提高到40%，手数降低到10手，
当时的说法是为了“救世”。
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可见，股指期货对股市的影响还是蛮大的，它们之间的关系如下：

1、利空+利多：股指期望对股市有助涨或助跌的作用，因为股指期货是从股市中
衍生出来的，它的涨跌对股民带来心理冲击。

举例：因为股指期货有保证金，少量的资金就可以撬动大的资金，所以他的波动性
往往很大，某一天非常喜欢股市的股民刘小白看到股指期货出现大跌后，那么他必
然非常担忧，那么他会不会卖出手中持有的股票呢？

2、利多：股指期货可以使机构的资金更大胆地做多股市，带来增量资金。

举例：XX基金是一个非常谨慎的机构，他买入AA股票组合后非常担忧下跌，这时
它做了一个决定，在买入AA股票组合的同时卖出对应的股指期货，这样未来即使股
市下跌，在股指期货那边还可以挽回一些损失，何乐而不为？（这就是专业人士所
说的对冲！）

但是XX基金作为一个机构，要买入股票同时卖出股指期货的数量往往是比较大，
原来的10手最高限制是远远不能满足他们的需要，但是在“新规”后由现在的10手
提高到20手，虽然变化不大，但也能部分满足机构的“口味”。正因为这样，很多
机构对股指期货的放大往往举双手赞成。

炒股就是这样，如果你想对接下来的趋势一目了然，想要结识更多牛股的朋友就多
学习方法，关柱笔者朋友圈，必定会让你的股票操作的更好！有许多一直关注的朋
友都有所改善操作，相信笔者的实力！而且不受任何费用！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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